



Aumentan las conexiones

El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia hoy una nueva ruta a Frankfurt

- La compañía aérea Ryanair operará esta conexión con vuelo diario

28 de marzo de 2017

El Aeropuerto de Alicante-Elche inicia hoy una nueva ruta a Frankfurt, Alemania, de la mano de la aerolínea Ryanair, que operará esta línea con vuelo diario.

Esta nueva conexión con Frankfurt, viene a sumarse a la oferta que mantiene la aerolínea Lufthansa con esta misma ciudad alemana y que cuenta con dos frecuencias semanales que operan los sábados y domingos, con algunos incrementos de vuelos en verano.

Por otra parte, durante la madrugada del domingo al lunes, se iniciaron las operaciones con Helsinki, Finlandia, con una frecuencia de cuatro vuelos a la semana a través de la aerolínea Finnair.

El aeropuerto alicantino cuenta con un total de 203 rutas para la temporada de verano, 15 más que la pasada temporada estival.